



Control de lectura

Bruno Marioni Hernandez Gomez

Parcial II

Interculturalidad y Salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruíz

Medicina Humana

Segundo Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de octubre de 2024

Medicina tradicional China y Japonesa

La medicina tradicional China y Japonesa, en el largo de la historia han surgido diversos tratamientos médicos hasta la fecha. La medicina tradicional China y Japonesa es parte integral del Sistema de Salud. Sobre el desarrollo de la historia de la medicina tradicional de su filosofía y sus tratamientos para que la civilización entre el Siglo XV d.C. fueron mucho más exito que Occidente en el uso del conocimiento humano de la naturaleza para las necesidades humanas de la práctica de la historia de la medicina tradicional China y Japonesa. Por lo tanto lo an llamado medicina que estudio la fisiología humana, de la patología del diagnóstico y del prevención de la enfermedades, aunque las ideas principales de la filosofía de la medicina tradicional China y Japonesa la medicina China tiene 3000 años de historia. Su origen se halla en la misma area del nacimiento del desarrollo de la nación de China, de la Cuenca del río amarillo y de los huesos de los animales o en Coparaciones de la fósforos. Habian anotaciones sobre la medicina asistencial medica y la Sanidad pública incluso de la referencia o mas de 10 tipos de enfermedades y sus Sintomas y sus tratamientos. Estas huesos tambien se llaman hueso de oracle. Lo habian preguntado sobre los clima sustentables familiares y ademas de Solitudes de la referencia en la época de los reyes y Chamanes asumieron que la existencia de una Conexión directa entre la aparición de la enfermedad y de la influencia de los antepasados que habian Concepto del alma hun y el alma po. despues de la muerte el habia un Concepto si el alma hun asiendo al Cielo y la alma po queda en la tierra si el alma hun no se eleva dividido a Ciento factores enfocados permanencia en el cuerpo y era responsable de la enfermedades para ayudar el alma hun en su Camino al Cielo. Generalmente de los Sacrificio de los animales

Naturismo y Homeopatía

El naturismo es una doctrina considerada por sus remedios elaborados de extractos naturales en donde vivimos. No se considera muy extendible a pesar de su eficacia nunca haya sido comprobado a la luz de los estudios clínicos y preclínicos que se someten hoy día. Cualquier producto que determine una acción médica bioquímica en el organismo, de sus propiedades libre de sustancias tóxicas que no puedan ocasionar daño no se deben confundir. **Naturismo y fitoterapia** la fitoterapia es una ciencia del uso extractivo de las plantas medicinales de sus diversas fines terapéuticos fijan su punto de origen en la experiencia de la prueba de los errores heredados de una generación basada de una práctica. Correctamente en primer lugar de la farmacognosia, que estudia la sustancia de la propiedades terapéuticas, como tóxica como otra sustancia de interés farmacéutico más bien fijan usos más bien de fenomenología que terapéutica que van muchos más de allá de los aspectos farmacodinámicos y farmacocinéticos de los estudios preclínicos y clínicos de los productos naturales, tanto origen vegetal y como animal. **La farmacodinámica** estudia; estudia los aspectos químicos y fisiológicos de los productos de los organismos de su mecanismo de acción. **La farmacocinética** estudia; investiga los productos que es administrado hasta su total de la eliminación del cuerpo que comprenden su estudio de la liberación de los productos activos; de la absorción y distribución del organismo de su metabolismo y eliminación desde mucho tiempo la comunidad médica internacional consideraba la necesidad de identificar los componentes activos de cualquier producto natural sea vegetal o animal para fijar los componentes activos pero se benefició una vez identificado su componente activo se puede obtener de forma sintética y

IMANES TERAPEUTICOS

Todo los Seres humano que habitamos el planeta estamos, permanente influenciado de un echo de vivir sobre la tierra desde un tiempo el hombre ha sido Como una roca de la regiones magnesias, es precisamente el hombre es un fenomeno provocado por materiales se llaman magnetismo o imanes permanentes para disuenciarlos del electro iman, que tiene sus propiedades magneticas solo cuando estan conectados con un corriente. A sido utilizado para aliviar la rigidez de los musculos y articulaciones o mitigar los dolores corporales en forma inmediata, en las enfermedades mas generales de la magnetoterapia en la infecciones del aparato locomotor; en la enfermedades generales de la magnetoterapia, el uso terapeutico de los imanes se orienta basicamente hacia un aporte a la locacion natural del cuerpo y sus aplicacion medica fiede a restaurar, en el organismo sus parametros normales de salud. el tratamiento mediante imanes abarca su influencia principalmente a traves de los Sistema de Circulacion abarcando otros Sistema como el. osteomiarticulador, digestivo, nervioso, respiratorio, urinario, las antigua literatura de civilizaciones mas remotas, como la China epicia y otras utilizan los imanes con fines curativo. de su mucha experiencia a lo largo de los años el polo Norte tiene una accion retardada, controlar las infecciones bacteriana puede neutralizar la Celula Cancerosa. en el polo Sur utilizan un potencial de calor de la zona afectado que reducen la inflamacion y alivia el dolor corporal. las normas esenciales de la utilizacion de los imanes en la infecciones ortopedicas, traumatologicas y reumatologicas sea mas frecuente utilizaron de los resultado de paciente tratado

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

1. Medicina tradicional: principios y tratamientos. (2023, enero17).supeismart.com.
2. -González Arias, A., & Horta Rangel, F. A. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea. *El Escéptico*, 42, 50-57.
3. Sosa Salinas, U., & Ramos González, C. V. (2000). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. *Revista Cubana de Ortopedia y Traumatología*, 14(1-2),